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L’anno duemilaquindici e questo giorno dodici del mese di dicembre alle ore 16,30 presso la Casa 
Municipale – Sala degli Assessori - a seguito di formale convocazione trasmessa dal Presidente 
con nota prot. int. n°234 dell’11.12.15 si è riunito, in sessione urgente, il C.d.A.. 
Presiede la seduta il Sig.Luigi Ilardo nella sua qualità di Presidente. 
Dei Consiglieri sono presenti la Dott.ssa Maria Cerami, il Prof. Salvatore Garbo ed il Prof. Mario 
Giambalvo . 
Assiste il Direttore, Sig.ra Rosa Dispenza, con funzioni di Segretario. 
E’ presente l’Ing. Caterina Provenza nella sua qualità di collaboratore per il mantenimento dei 
rapporti con l’Istituzione. 
Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta e designa 
scrutatori i Sigg. : 

1. Maria Cerami 
2. Mario Giambalvo 

Il Presidente, indi,  procede a dare lettura dell’o.d.g. odierno. 
Si passa alla trattazione del 1°) punto posto all’o.d.g. di oggetto “ Riconoscimento estremi di 
necessità ed urgenza”. 
Il Presidente esplicita i motivi dell’urgenza, consistenti nella necessità che il Direttore ha di 
procedere all’estinzione degli ordinativi entro la fine dell’anno e ad effettuare la trasmissione dei 
mandati non oltre la data dell’11.12.15, con l’eccezione di pagamenti aventi scadenza perentoria 
successiva a tale data , giusta comunicazione delI’Ufficio BackOffice Tesoriere di Carrara di Banca 
CARIGE Italia S.P.A, acclarata a questo protocollo in data 11.12.15 al n° 233.  
Chiede la parola il Direttore. Ottenutala, informa il C.d.A. di avere acquisito, per le vie brevi, una 
proroga dalla Tesoreria fino al 14.12.15, al fine di poter ottemperare a tutti gli adempimenti inerenti 
e conseguenti l’approvazione definitiva del Bilancio di Previsione Esercizio Finanziario 2015 
dell’’Istituzione da parte del Consiglio Comunale di Lascari, avvenuta in data 10.12.15 con 
provvedimento n° 54, esecutivo ai sensi di legge. 
Non avendo alcuno chiesto di intervenire il Presidente pone ai voti, per alzata di mano, la proposta 
in atti che viene approvata all’unanimità. 
Si passa alla trattazione del 2°) punto posto all''o.d.g. di oggetto ” Determinazione e anticipazione 
delle somme costituenti il fondo economale per l’anno 2015”. 
Il Presidente invita il Direttore a dare lettura della proposta di deliberazione in atti, chiedendo, 
altresì, di relazionare sull’argomento. A fine lettura e uditi i chiarimenti del Direttore, non avendo 
alcuno chiesto di intervenire, il Presidente pone ai voti, per alzata di mano, il punto all’o.d.g. che 
viene approvato all’unanimità. 
Il Presidente, successivamente, propone l’immediata esecuzione del presente atto al fine di 
consentire l’attivazione dei provvedimenti consequenziali. Posta ai voti per alzata di mano, la 
stessa viene approvata all’unanimità. 
Esperita la votazione, il C.d.A. dà mandato al Direttore di provvedere per il seguito di propria 
competenza. 
Si passa alla trattazione del 3°) punto posto all’o.d.g. di oggetto: Approvazione manifestazione 
denominata “Tombolissima 2015” e relativo preventivo di spesa. 
Il Presidente invita il Direttore a dare lettura della proposta di deliberazione in atti.  
A fine lettura apre il dibattito. Indi, non avendo alcuno chiesto di parlare, pone ai voti, per alzata di 
mano, il punto all’ o.d.g. che viene approvato all’unanimità. 



Il Presidente, successivamente, propone l’immediata esecuzione del presente atto per le 
motivazioni espresse nella proposta di deliberazione. Posta ai voti per alzata di mano, la stessa 
viene approvata all’unanimità. 
Esperita la votazione, il C.d.A. dà mandato al Direttore di provvedere per il seguito di propria 
competenza.  
Si passa alla trattazione del 4°) punto posto all’o.d.g. di oggetto “ Varie ed eventuali”  
Chiede la parola l’Ing. Provenza. Ottenutala, propone al C.d.A. l’organizzazione di una conferenza 
per giorno 21 gennaio 2016 sul tema “ La Storia che corre sui binari “: Il tronco ferroviario Termini-
Cefalù. Continua informando i presenti di aver preso contatti con l’Ing. Giorgio Mistretta Presidente 
dell’Ass. Ali Ferrate e Direttore del M.A.I.F. il quale si è reso disponibile ad intervenire. L’Ing. 
puntualizza che l’iniziativa in parola è stata voluta anche dal Vice-Presidente Maria Cerami e  che 
sull’Ente non graverà alcuna spesa. 
Il C.d.A. prende atto della proposta dell’Ing. Provenza e del Vice –Presidente Cerami ritenendola 
meritevole di accoglimento. 
Non avendo alcuno chiesto di parlare, il Presidente alle ore 18,50 dichiara chiusa la seduta.  
Del che si è redatto il presente verbale che, a mente delle vigenti disposizioni statutarie 
dell’Istituzione, viene sottoscritto come segue dal Presidente e dal Direttore con funzioni di 
verbalizzante. 
 
     IL DIRETTORE                             IL PRESIDENTE 
  F.to Rosa Dispenza                                                                        F.to Lugi Ilardo 


